

Officiers, sous-officiers, brigadiers-chefs, brigadiers, artilleurs parachutistes et personnels civils du 35^e Régiment d'artillerie parachutiste,

Aujourd'hui, nous fêtons Sainte Barbe qui il y a près de 2000 ans fut enfermée dans une tour et condamnée à être décapitée par son propre père. Alors que ce dernier allait l'exécuter, il fut frappé par la foudre et son corps consumé dans les flammes. Depuis, les artilleurs qui commandent au feu du ciel vénèrent Sainte Barbe et se placent sous son patronage.

L'année dernière, à la même époque, la France était sous le choc des attentats du 13 novembre 2015. Un an plus tard, après Grenoble, Nice, Saint Etienne du Rouvray, le terrorisme fait malheureusement partie du paysage national, et les artilleurs parachutistes le combattent quotidiennement en France dans le cadre de Sentinelle alors que dans le même temps, la Task Force Wagram de l'artillerie française le combat par le feu de ses canons en Irak.

Même si je sais que c'est difficile, je sais gré à votre régiment d'avoir à cœur de maintenir au plus haut niveau possible ses savoir-faire opérationnels dans son cœur de métier à travers de nombreux exercices, en Grande Bretagne, en Allemagne, en Belgique, à Suippes, aux Iles du Levant, à Caylus, dans le Cantal en Corse, à Biscarosse et à Canjuers pour ne parler que de ceux des douze derniers mois.

La brigade de l'urgence sait pouvoir compter sur son artillerie, dont l'appui aux régiments de mêlée est la priorité opérationnelle et dont les complémentarités sont avérées. C'est aussi comme cela qu'il faut comprendre l'engagement permanent des GCP du 35^e RAP en BSS, présents sur tous les mandats COBRA. Ils défendent ainsi notre territoire national au plus loin et trois d'entre eux seront décorés en raison de leur action en BSS durant cette prise d'armes, en présence de leurs familles, que je remercie de leur présence.

La guerre dans laquelle nous sommes engagés se gagnera autant sur les théâtres d'opérations que dans le champ des valeurs et des traditions. Ayons donc à cœur de les cultiver : bonne Sainte Barbe à toutes et à tous, vive la bombarde parachutiste et droit devant !